

第38回文化発表会が開催されました

今日は第38回文化発表会が開催されました。午前中は、学年ごとに合唱コンクールをしました。合唱の合間に展示作品を見学しました。午後は、体育館でステージ発表を鑑賞しました。今日一日、太宰府西中学校が芸術に満ち溢れていました。

合唱については、どの生徒も力を出し切ったようです。聴いていてどのクラスの歌声からも心を揺さぶられました。非常にレベルの高い合唱コンクールになりました。

展示作品は、国語、社会、美術、総合的な学習の時間、美術部の作品展示がありました。どれも芸術性が高く、個性に溢れ、創造力や表現力が豊かなものでした。また時折見かけるユニークな作品にクスリとさせられました。まだ、しばらく展示されますので、まだまだ鑑賞を楽しみたいと思います。保護者の皆様には、11月5日(土)の土曜授業日(P.T.A主催樟蔭オリンピック)までは展示しますので、その際、ご覧いただきたいと思います。

ステージ発表はどれも見応えのあるものでした。鑑賞する生徒のマナーもよく、楽しく鑑賞することができました。

今日は一日芸術に触れあい、心を豊かにすることができました。これも生徒が今日に至るまでしっかりと取り組んでくれたおかげです。個々の取組と学級・学年のまとまりの両方が充実したことが今日の成果につながりました。

今後も、太宰府西中学校がもっと楽しい学校、もっと居心地のよい学校、もっと生徒が輝く学校になるよう、これからも生徒・教師が一丸となって、様々な活動に取り組もうと思いました。

☆ ステージ発表の様子を紹介します



合唱はどこも素晴らしいハーモニーでした



箏曲部は2曲、演奏しました
1曲は久々に3年生が演奏しました



英語暗唱です。
発表後に1、2年生からどよめきが起こりました



探究タイム発表
3年生はテーマ設定が工夫されており、聴き応えがありました



コンピューター部発表
この1年を振り返り、体育会、自然教室、修学旅行など様々な行事を振り返りました



ふるさと夢プロジェクトの大使2人が、多賀城訪問について、報告をしてくれました。改めて太宰府市の良さを感じることができました



ステージ発表の最後は吹奏楽部でした。1、2年生だけで演奏するのは初だそうです。これからさらに素敵な音を奏でてくれることを期待します

花畑の向こうに太宰府西中学校が見えます。個性豊かな花が集まり、それぞれが咲き誇り、太宰府西中学校をより良くしていきます



空に浮かぶ3つの雲は、学年のカラーを表しています

生徒が描いた1つ1つの花に、それぞれの個性が込められているのが伝わってきます

開会式で**共同制作**のお披露目がありました。実行委員がとても熱心に制作し、芸術性の高い作品が出来上がりました。色も種類も異なる個性豊かな花が集まり、太西中花畑を彩っています。そして花畑の間の道は一人一人の気持ちを1つにして思いやりをもって自分自身を成長させようという意味が込められています。